

Frauen 1 // 2. Bundesliga Süd-West

6 : 2

KSV Hölzlebruck : Kriemhild Lorsch 2

Jessica Eckert 519 / 1 MP, Ayleen Kaltenbach 509 / 1 MP, Nicole Langenbacher 500 / 1 MP, Lilo Eckert 493 / 1 MP, Alisa Reichmann 481, Claudia Reichmann 479

Gegen den Tabellenletzten wollte unsere erste Frauenmannschaft zuhause endlich wieder einen Sieg einfahren. Da die Heimaufstellung geändert wurde, bildeten ausnahmsweise Lilo und Alisa unser Startpaar. Hier war es vor allem Lilo zu verdanken, dass unser Mittelpaar mit einem Vorsprung auf die Bahn ging, sie gewann ihren Mannschaftspunkt und machte 27 Holz gut. Alisa konnte dagegen leider nicht mit ihrer Gegnerin mithalten, sie gab 20 Kegel und den Mannschaftspunkt ab. Nicole und Jessica sorgten nun aber dafür, dass der Vorsprung nicht nur auf insgesamt 97 Kegel anwuchs, sie konnten auch beide ihre Mannschaftspunkte gewinnen. Fast schon ein beruhigendes Polster für unsere beiden besten Heimspielerinnen. Leider lief es aber auch bei Claudi und Ayleen nicht wirklich rund. Ayleen konnte zwar sehr deutlich ihren Punkt gewinnen, Claudi dagegen verlor ihn knapp. Nichtsdestotrotz hatten die beiden den Vorsprung in den Gesamtkegeln auf 199 Kegel hochgeschraubt und den 6:2-Sieg eingetütet.

Frauen 2 // Verbandsliga Südbaden

Die zweite Frauenmannschaft war an diesem Wochenende spielfrei.

Männer 1 // 2. Bundesliga Süd-West

5 : 3

KC Schrezheim : KSV Hölzlebruck

Jan Grießhaber 600 / 1 MP, Martin Reichmann 590 / 1 MP, Andi Ketterer 578, Kevin Raißer 577, Franz Aigner 575 / 1 MP, Markus Löffler 533

Unsere erste Männermannschaft stand am vergangen Wochenende vor einer schweren Aufgabe, da sie auswärts beim KC Schrezheim antreten mussten. Im Startpaar sollten Jan und Andi für eine gute Ausgangslage sorgen. Nach anfänglichen Schwierigkeiten, konnte sich Jan seinen Mannschaftspunkt noch mit einem 3:1-Satzsieg erkämpfen, wohingegen Andi zwar ein gutes Ergebnis erzielte aber den Mannschaftspunkt bei 2:2-Sätzen mit 18 Holz verlor. Dennoch lagen unsere Jungs nur mit 9 Holz in den Gesamtkegeln zurück. Im Mittelpaar kam es nun zum ersten Bundesligaeinsatz von Markus. Markus schlug sich hier sehr gut und konnte sogar einen Satzpunkt gewinnen auch wenn er insgesamt deutlich seinen Mannschaftspunkt abgeben musste. Kevin erzielte ein sehr gutes Ergebnis verlor aber ebenfalls deutlich seinen Mannschaftspunkt an den Tagesbesten-Schrezheimer. Nach dem Mittelpaar war der Rückstand damit auf 87 Kegel angewachsen. Martin und Franz versuchten zwar im Schlusspaar noch das Spiel zu drehen, aber da der Schrezheimer Vorsprung schon zu groß war, konnten sie nur noch ihre beiden Mannschaftspunkte gewinnen und den Rückstand zumindest auf 68 Kegel verringern. Wie schon fast die ganze Saison über, zeigten unsere Jungs wieder eine gute Auswärtsleistung wurden aber am Ende nicht dafür belohnt.

Männer 2 // Bezirksliga A

7 : 1

SG Konstanz : KSV Hölzlebruck 2

Niklas Klüttermann 555 / 1 MP, Helmut Föhrenbach 525, Markus Ketterer 511, Michael Häringer 503, Chris Reichmann 483, Linus Hofmeier 480

Auch die Jungs aus der Zweiten hatten ein schweres Spiel vor sich, für sie ging es am Sonntag zur SG Konstanz. Auf der 6er-Anlage in Singen-Twielfeld wollte unser Starttrio Helmut, Michael und Markus gleich zu Beginn den ein oder anderen Mannschaftspunkt gewinnen. Alle drei spielten ordentlich, hatten aber gegen ihre zum Teil sehr stark spielenden Gegner keine Chance und gewannen daher leider auch keinen Mannschaftspunkt. Das Schlusstrio aus Niklas, Chris und Linus wollten das nun besser machen. Zumindest Niklas gelang es auch ein tolles Ergebnis zu erzielen und seinen Mannschaftspunkt zu gewinnen. Währenddessen waren Chris und Linus auf verlorenem Posten und verloren beide deutlich. Mit einem Rückstand von 208 Kegeln war die 7:1-Niederlage auch insgesamt sehr deutlich.

Gemischte // Bezirksklasse B 4er

5 : 1

KSV Hölzlebruck : RS 56 Schwenningen

Willi Link 535 / 1 MP, Tim Wagner 460 / 1 MP, Lukas Kern-Fehrenbach 460 / 1 MP, Daniel Nobs 362

Erneut konnte unsere gemischte Mannschaft einen Sieg einfahren, allerdings sah es nach dem Startpaar zunächst nicht danach aus. Zu Beginn gingen Daniel und Lukas für uns auf die Bahn. Während Lukas klar seinen Mannschaftspunkt gewinnen konnte, verlor Daniel ebenso klar seinen Punkt. Dadurch mussten Willi und Tim nun einen Rückstand von 22 Kegeln aufholen und mindestens noch einen weiteren Mannschaftspunkt gewinnen. Bei der Umsetzung dieser Aufgabe glänzte nun vor allem Willi, der nicht nur Tagesbestleistung spielte sondern auch gegen einen ebenfalls starken Gegner den Mannschaftspunkt gewinnen konnte. Tim konnte auch seinen Mannschaftspunkt gewinnen und gleichzeitig den Gesamtrückstand in einen deutlichen Vorsprung (1817 zu 1736) verwandeln. Da der bisherige Tabellenführer G7 Spaichingen zeitgleich nur ein Unentschieden erreichte, ist unsere Gemischte durch den Heimsieg nun punktgleich mit Spaichingen an der Tabellenspitze.